







城人内中等教育学校 第 1学年学年通信 12月号 令和 4年 12月1日発行

12月行事予定 給食 行事・その他 日 ı 木 X 期末考查 | 日目 2 期末考查2日目 金 3 土 X 4 X 中等教育学校入学願書受付(~6日) В 5 期末考査3日目 月 X 6 火 0 期末考查4日目·吉野川堤防学校周辺清掃 7 水 0 8 0 学校保健委員会 木 9 0 球技大会 金 10 ± X 11 Х B 12 月 0 13 火 0 14 水 0 15 0 木 午前授業日課(~22日) 16 金 0 三者面談(希望者~26日クラスによって違いあり) 17 + 18 X B 19 月 0 学校安全の日 20 火 0 21 水 0 22 0 木 |学年集会・各種表彰披露・授業評価 23 金 X 終業式・大掃除・学校評価アンケート 24 土 X 【保護者の皆様へ】 25 B X 12月16日~26日のうち、担任の都合のつ く日を三者面談(希望者のみ)として設定 26 月 X しています。徳島アラート感染警戒前期で 27 火 X あり、年末のお忙しい時期でもあります。 28 水 X ご希望される場合は、お早めにお返事をい 29 木 X ただけるとありがたいと思います。よろしく お願い申し上げます。 30 金 X

|月の主な予定

6日 入学者選抜前日準備 7日入学者選抜(終日生徒登校禁止)

10日 三学期始業式 22日 英検(希望者)

30日 予餞会(後期6年生)・専門委員会(2月分)



31

土

X



校外学習へ行ってきました

11月18日、天候にも恵まれ、一年生は校外学習で神戸に行ってきました。リニューアル前の「須磨海浜水族園」と、最近リニューアルされた「人と未来防災センター」での学習は大変充実していましたね。地球や自然の神秘に触れながら、今後起こるであろう南海トラフ大地震のことを考えると、永遠に続くものなどないという無常観や宇宙から見れば、人間は小さな存在に過ぎないということに気づき、不安も自然となくなって、今できる最善を尽くそうと心から思えました。

今、公開中の映画「すずめの戸締り」も地震や災害がテーマの一つと聞きました。奇遇にも、今、1年生の学習している内容と重なっています。映画を通して、昔から災害の多い日本という国で、悲しみを乗り越えて、暮らしてきた先人の方々の想いや、心構えなどを教えてもらえるかもしれませんね。





神神神神神

生徒の感想より

- ・校外学習で防災センターに行きました。阪神淡路大震災の被害が本当に恐ろしいものであるということが分かり、南海トラフに向けて、しっかりと準備をしようと思います。
- •須磨海浜水族園では沢山の海の生き物を見ました。幻想的な世界観も素敵でした。人と未来防災センターでは阪神淡路大震災についての資料から、改めて防災の大切さを知ることができました。
- ・防災について知っていたり、いつでも避難するための準備ができていたりすると思っていても、実際できていないかもしれないと気づいた。家で確認したいと思う。

AED講習会&避難シュミレーション

いざというときに備えて、11月10日には救急救命・AED講習会、11月21日(または28日)には避難シュミレーションを体験しました。 どちらも、実際に自分で体験してみて、わかったことがたくさん あったようです。胸骨圧迫をする際の身体の使い方や、自分が負傷して初めて感じることなど、座学では気づくことができないことを感じ取れるいい機会になりました。

生徒の感想より

- ・AEDや胸骨圧迫で、しないときよりも4倍も助かる人が増えることに驚きました。胸骨圧迫は難しかったです。
- ・避難シュミレーションでは、両目を負傷した役をやった。今まで目のことはあまり気にしていなかったが、見えないだけで怖くなるし、私だけかもしれないが、左右が分かりにくかった。避難時には助け合いが大切だと感じた。

